



Condecora AMLO a Cienfuegos y a Cervantes

EXSECRETARIOS de la Defensa con Peña y Zedillo reciben reconocimiento por coadyuvar al desarrollo y consolidación del Colegio Militar; en la imagen también el general Sandoval y el almirante Ojeda. **pág. 11**



Foto: Cuartelero

Reconoce también a Enrique Cervantes

AMLO otorga presea a Salvador Cienfuegos

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

Los ex titulares de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Salvador Cienfuegos Zepeda y Enrique Cervantes Aguirre fueron condecorados con la presea Bicentenario del Heroico Colegio Militar, en reconocimiento a los militares que han coadyuvado en distintas áreas al desarrollo y consolidación de este plantel educativo. Ambos fueron también directores de él.

En Perote, Veracruz, donde se llevó a cabo la ceremonia del Bicentenario del Heroico Colegio Militar, en la que hubo representaciones militares extranjeras, entre ellas de Rusia, Venezuela y Nicaragua, el Presidente Andrés Manuel López Obrador hizo entrega de la condecoración a los ex titulares de la Sedena con Enrique Peña Nieto (2012-2018) y Ernesto Zedillo (1994-2000), respectivamente.

EL PRESIDENTE les entrega la distinción Bicentenario del Heroico Colegio Militar a los ex titulares de la Sedena con EPN y Zedillo; secretario Sandoval refrenda la lealtad de las FA

El general Cienfuegos fue detenido y encarcelado hace tres años en Estados Unidos por presuntos vínculos con la delincuencia organizada; sin embargo, fue absuelto de dicho cargo. Además, durante su gestión en la Sedena se señaló al Ejército en el caso Ayotzinapa.

En la ceremonia, ante el Presidente, el subgobernador del Banco de México (Banxico), Omar Mejía Castelazo, anunció la circulación de la moneda conmemorativa de 20 pesos por los 200 años de la fundación del Heroico Colegio Militar, que tiene forma decagonal y la cual entró en circulación a partir de este miércoles.

En su mensaje, el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval González,

ÉSTA ES LA TERCERA aparición pública que realiza Salvador Cienfuegos tras haber sido detenido por autoridades estadounidenses en octubre de 2020.

Eldato

refrendó la lealtad de las Fuerzas Armadas con el Gobierno de la República, así como la contribución que ha tenido la institución castrense en el desarrollo del país.

"Hoy en día podemos aseverar también que destacados hijos del Heroico Colegio Militar fueron llamados a enfocar el esfuerzo institucional en aras de la seguridad y el desarrollo colectivo, destacando la materialización de proyectos prioritarios con los que se busca



fortalecer la infraestructura estratégica para impulsar el crecimiento de México y bienestar de sus ciudadanos", dijo.

El general recordó el apoyo determinante de la sociedad y gobiernos durante la pandemia de Covid-19, en la que se volcaron todas las capacidades institucionales del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, transportando medicamentos e insumos, activando campañas de vacunación y habilitando hospitales. Agregó que también se dio la conformación de la Guardia Nacional, "máximo proyecto en materia de seguridad pública en la historia del Estado mexicano, cuyos mandos son graduados del Heroico Colegio Militar".

El titular de la Sedena se pronunció por que dicha institución educativa militar siga siendo "semillero de mexicanos"

con un alto sentido de lealtad, del honor y del deber, así como encargados de la dirección de la defensa de la patria, y hoy en día el apoyo a la seguridad pública con el respaldo legal de la Constitución.

En el evento participaron de nueva cuenta delegaciones militares de países "amigos" como Rusia, Cuba, Venezuela y Nicaragua, que el pasado 16 de septiembre, durante el desfile de la Independencia de México, fueron criticadas.

Después de aquel día, la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramaretska, reprobó la participación de la representación militar rusa en el desfile mexicano, al considerar que esa institución castrense ha provocado miles de muertos, a un año y medio de la invasión de Rusia a territorio ucraniano.



DE IZQ. A DER.: Jorge Nuño Lara, Rosa Icela Rodríguez, Luis Crescencio Sandoval, Andrés Manuel López Obrador y Rafael Ojeda Durán durante la ceremonia alusiva al Bicentenario de la Creación del Heroico Colegio Militar en Perote, Veracruz, ayer.